



Día del padre



El día del padre, que se celebra cada tercer domingo de junio, es una ocasión especial dedicada a reconocer la figura paterna en nuestras vidas.

Es un momento para reflexionar sobre la paternidad, promover la igualdad en el hogar, fomentar el diálogo abierto y construir relaciones más equitativas y saludables.



EVOLUCIÓN DE LA PATERNIDAD

La paternidad ha evolucionado hacia una participación activa y equitativa en la crianza, donde los padres comparten responsabilidades domésticas y de cuidado, fomentando relaciones afectivas con sus hijas e hijos y desafiando estereotipos de género, para promover una paternidad más inclusiva y emocionalmente presente.



FORJANDO FUTUROS PROMETEDORES

Al involucrarse en la crianza y educación de sus hijas e hijos, los padres fortalecen lazos familiares y preparan a sus hijos para enfrentar el futuro con confianza.

Este compromiso beneficia tanto el desarrollo individual de las niñas como contribuir a una sociedad más inclusiva y equitativa, donde todas y todos puedan alcanzar su máximo potencial.



¿SABÍAS QUÉ?

En México 44.9 millones de hombres son padres.

45 años es su edad promedio.

47% son padres de al menos una hija o hijo que reside en la misma vivienda.

PATERNIDAD CORRESPONSABLE EN ACCIÓN:

- ★ INVOLUCRARSE activamente en las responsabilidades materiales y de cuidado de tus hijas e hijos.
- ★ DEMOSTRAR comprensión y atención hacia las necesidades emocionales de tus hijas e hijos.
- ★ ACTUAR como un referente afectivo y establece vínculos fuertes en la familia.
- ★ COMPARTIR equitativamente tu tiempo para estar presente en la vida diaria de tus hijas e hijos.
- ★ PARTICIPAR activamente en la educación y desarrollo personal de tus hijas e hijos, promoviendo un entorno de aprendizaje y crecimiento emocional.

★ TRANSFORMEMOS JUNTOS LA SOCIEDAD A TRAVÉS DE UNA PATERNIDAD CORRESPONSABLE Y AFECTUOSA

